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Geschäft 

 

Geschehnisse 
 

Soziales 
 

 

Sozialfonds 
 

Es haben zwei Sitzungen der 

Sozialfondskommission am 15.09.20 und 

am 30.09.20 stattgefunden. Dabei wurden 

sieben Anträge an den Sozialfonds 

behandelt. Ich hatte Kontakt mit der 

administrativen Hilfskraft des Sozialfonds 

sowie mit dem Mitarbeiter Buchhaltung. In 

Gesprächen und durch Mailkontakt mit 

Studierenden habe ich Beratungen 

bezüglich des Sozialfonds und der 

Antragsstellung, sowie zum Thema 

Studienfinanzierung durchgeführt.  
 

Offener Hörsaal: Planung  

 

 
 

 

Ich stand in Kontakt mit der MA Fasek & OH. 

Wir hatten Besprechungen bezüglich 

Debriefing des Kick-Off Events und der 

weiteren Planung und Informationen an die 

Teilnehmenden. 
 

Offener Hörsaal: Vernetzungstreffen 

 

 
 

 

Am 12.10.20 hat das Vernetzungstreffen der 

Projektrunde HS2020 stattgefunden. Es gab 

ein kurzes Apéro mit wenigen 

Teilnehmenden des Projekts. 
 

Offener Hörsaal: Kontakt bzgl. Infoanlass 

BIZ 

 

 
 

 

Der Informationsanlass im BIZ für die 

Mentees für das Herbstsemester wird am 

11.11.20 stattfinden. Dafür hatte ich Kontakt 

mit der verantwortlichen Person bzgl. Der 

Inhalte des Events.  
 

Offener Hörsaal: Stiftungsantrag und 

Fundraising 

 
 

 

Ich habe einen Stiftungsantrag verfasst und 

am 23.09.20 eingereicht. Ausserdem habe 

ich im Rahmen der Verbandsretraite des 
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VSS an einem Workshop zum Thema 

Fundraising teilgenommen. 
 

Offener Hörsaal: AG Integration durch 

Bildung von Perspektiven Studium 

 

 
 

 

Ich habe am Arbeitswochenende der AG 

Integration durch Bildung des VSS Projekts 

Perspektiven Studium vom 2. Und 3. Oktober 

teilgenommen. Dabei wurden Themen und 

politische Empfehlungen bezüglich 

Hochschulzugang für Geflüchtete von den 

Teilnehmenden erarbeitet und es gab Inputs 

von Expert*innen zum Thema Lobbying und 

politische Arbeit. 

Von Perspektiven Studium des VSS, 

Solidarité sans fronières und dem Vpod 

wurde am 01. Oktober die Kapagne «Bildung 

für alle – jetzt!» lanciert. Die dazugehörige 

Petition fordert, dass Bund, Kantone und 

Hochschulen Geflüchtete mit guter 

Vorbildung beim Zugang zu Hochschulen 

unterstützen und mitgebrachte Diplome 

besser anerkennen. Hier geht’s zur Petition.   
 

Offener Hörsaal: SUB-Seiten 

 

Ich stand in Kontakt mit den 

Redakteur*innen der SUB Seiten für die 

berner studizytig bzgl. Artikel zum Thema 

Hochschulzugang für Geflüchtete in 

Zusammenhang mit der aktuellen AG 

Integration durch Bildung. 
 

Offener Hörsaal: Vernetzung 

 

Ich stand in Kontakt mit Vertreter*innen der  

Netzwerks Freiwilligenarbeit Migration & 

Integration bzgl. Vernetzung. 
 

Wohnen: Kontakt BGAare und AG 

Wohen 

 

Ich hatte Kontakt mit der BG Aare und der 

AG Wohnen, bezüglich des weiteren 

Vorgehens für das Wohnprojekt. Im Oktober 

findet ein weiteres Treffen der SUB, BG 

Aare und den Verantwortlichen des 

Burgerspittels statt sowie ein Treffen der AG 

Wohnen.  

 

 

https://bildung-jetzt.ch/petition
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Allgemeine Vorstandsarbeit/ Weitere 

Zuständigkeiten 

 

 

Teilnahme SR-Sitzung 

 

Ich habe an der SR-Sitzung vom 24.09.20 

teilgenommen.  
 

IT 

 

Ich stand in Kontakt mit dem IT-Admin und 

mit fugu Anpassungen bei der Webseite 

und weiteren IT Belangen.. 
 

Budget 2021 

 

 

 

 

Gemeinsam mit meinen 

Vorstandskolleg*innen habe  ich das Budget 

für das politische Jahr 2020/2021 in einer 

aussenordentlichen Sitzung geplant.  
 

Umfrage 

 

 

 

Ich habe an einem Testlauf der SUB-

Umfrage teilgenommen und Rückmeldung 

bzglg. Korrekturen gegeben. 
 

BKD 

 

 

 

Ich habe zusammen mit SH und den 

anderen VS-Kolleg*innen die Inhalte für die 

Sitzung mit der BKD erarbeitet. 
 

Diverses 

 

 

 

 

 

Ich habe meine Vorstandskolleg*innen mit 

dem Gegenlesen von Texterzeugnissen 

unterstützt. Dazu gehören zum Beispiel 

verschiedene die Campusmail, Emails an 

die Universitätsleitung und BKD, Inhalte für 

die Beantwortung von Medienanfragen etc. 

Ausserdem habe ich Anfragen von 

Studierenden und externen bearbeitet und 

eine Medienanfrage von Tele Bärn 

beantwortet und ein Interview dazu 

gegeben. Ich hatte Kontakt zu 

verschiedenen MA in diversen Belangen. 

 

 
 


